
融媒体记者 陈雅文 潘 健

4 月 13 日上午，2024 年全国
少年空手道锦标赛在我区拉开
帷幕。来自全国各地的 33 支代
表队、280 名运动员齐聚周恩来
红军小学体育馆，展开为期三天
的激烈角逐。区委常委、宣传部
部长、统战部部长彭凯出席开幕
式。

彭凯在致辞中说，近年来，全
区上下认真贯彻落实习近平总书
记关于体育工作的重要论述，全
民健身公共服务体系更加完善，

青少年体育“5621”计划稳步推
进，人才培养机制日益健全，体育
产业加速发展，我区体育事业发
展不断迈向新台阶。2023 年，我区
成为全市唯一、苏北第二荣获“江
苏省县级体育工作先进单位”的
县区。2024 年全国少年空手道锦
标赛在我区开赛，是中国空手道
协会、江苏省空手道协会对于我
区的关心与信任，我区将用心办
好比赛，用情做好服务，将本次比
赛办成一场“文明、热烈、精彩、圆
满”的体育盛会。

赛场上，运动员们脚法灵活、

招式凌厉，男子、女子淘汰赛激烈
的对决给现场观众带来了一轮又
一轮的视感冲击。个人型淘汰赛
展示了运动员们扎实的基本功和
优秀的技术能力，空手道的独特
魅力也在运动员们的身形交错、
拳脚交锋中得以完美诠释。

本次比赛参赛选手年龄为 13
周岁至 15 周岁，设有男子竞赛和
女子竞赛，含团体组手、个人型和
团体型等项目，比赛成绩将作为
第十一届东亚空手道锦标赛选拔
参赛的重要参考依据。

2024 年全国少年空手道锦标赛在我区开幕

———聚焦重大项目
当龙头 作表率

融媒体记者 陈雅文 刘振兴

4 月 12 日上午，区融媒体中心舆论监
督栏目《大海小棠来帮忙》走进恩来社区，
与社区群众面对面，倾听群众心声，为群
众排忧解难。

活动中，咨询群众络绎不绝。栏目记
者认真倾听群众反应的问题和诉求，对

群众提出的问题，能解决的当场给予答
复；对需要进一步调查、核实的问题，耐
心细致地向群众解释说明，并认真记录，
限期给予答复。现场共收集群众反映问
题信息 20 余条。

《大海小棠来帮忙》致力于搭建一
个群众与政府部门之间的沟通桥梁，
通过记者的深入调查、客观报道和积

极协调，为群众解决实际问题提供帮
助。下一步，栏目将认真梳理群众需求
清单，紧盯群众最关心、最直接、最现
实的利益问题，持续关注报道，有力推
动相关问题及时解决。并持续开展进
社区、广场宣传等活动，发现问题、解
决问题，切实服务群众，勇担媒体的社
会责任。

《大海小棠来帮忙》栏目走进社区开展服务

融媒体记者 张文翔 潘 健 严秋龙

4 月 14 日下午，区委常委会（扩大）
会议暨区委党的建设工作领导小组会议
召开，深入学习贯彻习近平总书记关于
党纪学习教育的重要讲话重要指示精
神，传达学习中央党的建设工作领导小
组会议、省委常委会会议暨省委党的建
设工作领导小组会议、市委常委会会议
暨市委党的建设工作领导小组会议精
神，研究部署我区党纪学习教育工作。
区委书记颜复主持会议。区领导邓萌、
胡启新、朱书文、彭凯、苗大成、毛善德、
俞向林、朱亚、汪磊、印祺等参加会议。

会议强调，要深化思想认识，切实提

高政治站位，以高度的政治自觉，认真开
展好党纪学习教育，自觉接受思想洗礼、
政治淬炼和纪律体检，不断彰显周总理家
乡干部队伍的好形象和新作为。要聚焦重
点任务。全区各级党组织要对照区《工作
方案》安排，把准方向、把握重点。要坚持
深学原文，把学习新修订的《中国共产党
纪律处分条例》作为重点，紧扣“六大纪
律”，督促党员干部原原本本学、逐章逐条
学、联系实际学，全面掌握《条例》主旨要
义和各项规定。要开展警示教育，突出用
身边事教育身边人，运用违纪违法干部警
示录、忏悔录、警示教育片以及警示教育
基地等资源载体，深化以案说德、以案说
纪、以案说法、以案说责，强化警示震慑，
推动以案促改促治。要加强解读培训，坚
持分层分类、因人施策，广泛深入开展《条
例》宣传解读，特别是要聚焦新提拔干部、

年轻干部、关键岗位干部等重点对象开展
纪律培训，做好以训助学，不断拓展学习
理解的深度广度。要强化检视整改，在对
照检视中深入剖析整改，坚持边学边查边
改，深入排查和堵塞违纪背后权力运行的
风险点、制度建设的薄弱点、监督管理的
空白点，注重建章立制、举一反三，努力取
得更多制度性成果。要强化组织领导。区
委党建工作领导小组要强化统筹协调，各
级党委（党组）要认真履行主体责任。区级
党员领导干部要带好头、放出样子，各级
党组织书记和组织、纪检条线负责同志要
先学一步、深学一层，发挥示范带动作用。
要坚持两手抓、两促进，把开展党纪学习
教育同落实上级部署任务、推进全区中心
工作紧密结合起来，切实防止“两张皮”，
坚决杜绝“低级红”“高级黑”，以实绩实效
彰显党纪学习教育成果。

审 定 季 文 责 编 刘玉洲 版 式 丁 颖

中共淮安市淮安区委主办
淮安区融媒体中心承办
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融媒体记者 张文翔 潘 健 严秋龙

4 月 14 日下午，区委十三届
常委会（扩大）会议召开，传达学
习习近平总书记在《求是》杂志上
发表的《必须坚持人民至上》重要
文章精神，传达学习市委书记史
志军来淮安区调研一季度经济运
行和重大项目建设工作时的讲话
精神，研究部署近期工作。区委书
记颜复主持会议。区领导邓萌、胡
启新、朱书文、彭凯、苗大成、毛善
德、俞向林、朱亚、汪磊、印祺等参
加会议。

就抓好当前和今后一段时期
工作，会议强调，干部精气神要再
提振。要正视差距，锚定目标，知
难克难，增强节点计划意识和工
作责任心，进一步激发党员干部
的积极性、主动性、创造性，提振
干事创业精气神。要脚踏实地、埋
头做事、履职尽责，保持积极向上
的工作、生活态度。要高标准推进

工作。紧扣目标要求，坚持高标准
严要求，提高工作能力水平，不断
推动自我完善。要确保工作成效。
树立结果导向、目标导向，在注重
实效、提高质量上下功夫，以实效
体现担当作为。发展质效要再提
升。要树立“不拖后腿、多作贡献”
的目标，加快转型升级、提优补
差。指标要进一步提效。认真对照
目标和排名，立足二季度、着眼全
年系统研判，进一步提升经济、党
建、民生等各类指标质效，压紧压
实责任，通过指标监测、资源整合
等手段，推动各项指标提质增效。
项目要进一步发力。提高对招商
引资工作的重视程度，讲究方法
策略，真抓实干、务求实效，强化
招商质效考核，倒逼招商成效提
升。加强产业研究，聚焦重特大项
目、科技型产业招引，提前统筹谋
划，扎根重点发达地区，掌握产业
最新动态。保持对上沟通，积极向
上争取，用足用好各种招商资源，

切实提高招商引资的精准性和实
效性。强化项目帮办服务，主动对
接、靠前服务，增强责任意识，做
好项目全生命周期帮办服务。加
强谋划，高效推进文旅、城建、农
业等各领域重点项目，明确时间
节点，强化责任措施，加速行动落
实。组织纪律要再规范。不折不扣
落实各项决策部署，对定下来的
目标、交下去的任务，要高度重
视、马上就办，聚焦聚力抓执行、
高效精准抓执行，迅速把执行力
转化为推动落实的响应力，树牢
目标意识、提振工作效能，聚焦重
点任务、做细做实工作，以强大执
行力开创高质量发展新局面。

会议听取了二季度项目攻坚
和一季度目标考核、经济运行情
况汇报；传达学习了中央纪委国
家监委、省纪委监委关于开展群
众身边不正之风和腐败问题集中
整治动员部署会精神。

融媒体记者 王梦娜 浦望舒
严秋龙

4 月 13 日上午，区长邓萌带
领相关部门负责人以“四不两直”
方式开展安全生产检查。他强调，
要坚持人民至上、生命至上，以时
时放心不下的高度警觉，压紧压
实责任，坚决、迅速将各项安全生
产隐患整治到位，全力维护人民
群众生命财产安全和社会大局稳
定。区委常委、常务副区长印祺参
加活动。

在石榴玉兰湾、中南熙悦、玖
珑湾诚品小区，邓萌深入楼栋，与
居民面对面交流，现场查看梯控
安装及是否存在电动自行车上楼

等情况，并就发现的充电资源不
足、梯控不到位、电动自行车停放
隐患等问题进行现场会办交办，
要求相关部门、小区物业要切实
提高思想认识，根据小区实际情
况，迅速明确整改实施计划，充分
整合利用资源，按照要求的时间
节点加快小区电动自行车充电桩
建设，满足居民充电需求，真正方
便群众、服务群众，从而杜绝电动
自行车进楼入户充电现象，从源
头上治理风险隐患。要加强电动
自行车规范管理，日常管控引导
要抓实抓细抓到位，持续强化安
全意识，加大排查力度，定期督查
推进，确保将各项安全隐患消灭
在萌芽状态，坚决防范安全事故

发生。
邓萌一行还来到地毯厂，对

“厂中厂”问题进行回头看，现场
检查消防设施使用、燃气灶安全
以及电焊作业条件等，了解“厂中
厂”安全生产责任落实情况，针对
检查中发现的问题隐患，要求立
即采取有效措施，及时整改到位。
他要求各企业履行好主体责任，
不断完善各项安全生产管理制
度，定期对员工开展安全培训，加
大安全隐患自查自纠自改力度，
提升安全生产管理水平和能力。
要定期“回头看”，对发现的问题
和隐患及时督促企业整改，抓紧
落实执行，确保安全隐患问题按
期整改到位，守牢安全生产底线。

落花春静寂无知袁谁剪霜团密缀枝遥近日袁里运河风光带中袁淡雅素洁的丁香进入盛花期遥道路两旁
绿意盎然的丁香树上袁丁香花悄然爬上枝头袁一朵朵尧一串串袁成团成簇袁花开似雪袁芬芳四溢。

张攀江 祁新凯 摄

融媒体记者 王梦娜 开年年 刘 武

4 月 12 日下午，总投资 10 亿元的凯
王压密设备制造项目正式签约。区委书
记颜复，区委常委、组织部部长俞向林，
凯王压密科技有限公司投资部总经理杨
小光，淮安凯王公司法人王海文等参加
签约活动。

凯王压密设备制造项目主要生产压

密设备等产品，计划总投资 10 亿元，项
目全部投产后，预计年产设备 1000 台，
产值 20 亿元，利税 1 亿元以上。

颜复对项目顺利签约表示祝贺，对
凯王科技在项目推进过程中展现出的真
抓实干作风和抢时间、抓效率的昂扬精
气神表示赞赏。他说，企业专注于压密设
备研发及相关制品加工，拥有国内外多
项发明专利，是一家具有巨大市场前景
的科技型制造型企业，项目必将推动相
关产业不断向高端、智能、绿色化发展。
希望企业积极统筹谋划，促进更多资源

要素向我区有效集聚，助推企业和我区
经济社会高质量发展。相关部门要用心
用情用力做好项目承载和要素配给，全
方位、全过程提供高效优质帮办服务，全
力以赴推动项目尽早建成投产。

杨小光介绍了项目生产计划、投资
方案等情况。他表示，淮安区具有独特的
区位优势、一流的营商环境、良好的人文
生态，公司将按照既定的计划节点迅速
启动项目建设工作，抢抓时间、高效落
实、快速推进，力争早日投产达效。

区委常委会（扩大）会议暨区委
党的建设工作领导小组会议召开

区委十三届常委会（扩大）会议召开

区领导“四不两直”检查安全生产工作总投资 10亿元的凯王压密设备制造项目签约

融媒体记者 王梦娜 开年年 刘武

2020 年 6 月，王洪洋来到淮安区创
办江苏飞特尔通信有限公司，任公司董
事长、总经理，并在淮安区启动了全国最
大的 LTCC 设计加工中心的建造。

王洪洋，现任公司董事长、总经理，
1995 年考入西安电子科技大学本硕博连
读，2004 年到香港中文大学做博士后研
究，2006 年到深圳创业，创办国内第二大
手机天线设计公司，曾任 Vivo 特聘射频
专家。2017 年创办深圳飞特尔科技有限
公司，快速成为国内低温共 烧陶瓷
LTCC 射频产品研发头部企业，受到行
业广泛关注。

高精尖人才、专精特新领域、成功创
业经历是王洪洋的显著标识，这与他一
直以来不断求索、精益求精、前瞻性的眼
光、持续挑战人生可能的性格有着密不
可分的联系。创业之前，王洪洋一直在做
射频领域元器件方面的研究。刚刚博士
毕业的时候，他有留校当老师的机会，有

去研究所的机会，但是王洪洋觉得，太确
定性的事情做起来没什么意思，创业的
不确定性让王洪洋毅然选择走上创业之
路。

2007 年末，王洪洋创办了一家手机
天线公司。经过十几年的发展，这家企业
已经成为国内排名前三的手机天线设计
公司。2018 年，王洪洋进入了低温陶瓷
共烧领域，这个领域起点比较高，技术难
度比较高，市场的增量比较大。经过了 4
年的基础研发，2022 年公司产品初步面
向市场，2023 年产品成熟度得到大幅度
的提升，产品的竞争力可以跟海外的同
行产品进行市场面对面的打拼。

经过多年努力，王洪洋带领飞特尔完
善了理论框架和基于低 温共烧 陶瓷
LTCC 技术，研发团队攻克了一系列
LTCC 材料和工艺难关，利用先进制程和
高精度工艺，批量生产出多款性能领先的
LTCC 射频滤波器。公司的主打产品———
小尺寸 LTCC 滤波器，可实现在 5G 信号
的低插损和高抑制，目前同时获得了
MTK、RealTek、Qualcomm 和 Intel 认证，
这也是国内企业首次集齐这四张国际最
大移动品牌认证，有望完全打破海外企业

对 LTCC 元件领域的技术和市场垄断。
“我们在建的 LTCC 公司在淮安区

的公司，无论是生产、研发都是在全国实
力是最强的。我举一个数字，我们淮安区
LTCC 工厂月产量 3 亿颗，这是国内现
在所有的 LTCC 公司的产能的总和，这
是第一点。第二点，我们在去年 2023 年 6
月份产品成熟以来，我们做出了部分甚
至有 10%左右的产品是以前国内压根做
不出来的。”谈起公司的产品，王洪洋自
信满满。

公司发展已经取得了阶段性的成
功，王洪洋认为，一方面是由于一开始就
提前布局，把主要的市场精力放在海外。
在公司建设过程中，海外市场的调研已
经早于国内，用海外价差打开国外市场，
成为第一家能在海外卖 LTCC 元器件的
大陆企业。另一方面，是在公司管理上秉
持“简单做人 单纯干事”的理念，因为公
司大部分的核心研发队伍都是从外地请
来的，有二十几名台湾同胞，队伍内大家
文化背景不一样，必须讲求直来直去，以
解决事情为主，有问题就解决问题，而不
是解决提出这些问题的人。

渊下转第四版冤

王洪洋：

聚力突破海外垄断 打造最强 LTCC 元器件生产厂家

———企业家风采录
当龙头 作表率

区融媒体中心

投稿邮箱院xcznews@163.com地址院淮安区镇淮楼东路 84号淮安区融媒体中心《淮安区报》编辑部 新闻热线院85899110 民生投诉院80991890

渊上接第一版冤“我们公司的研发队伍有 48 个人，其中
20 多名是研究生以上学历，还包括 5 名我们省级的双创人
才，可以说研发实力相当强。在 20 多名研究生以上学历的
工程师当中，其中有十五六位是在海外工作了二十几年的
同行，大大促进了我们公司的研发进度。”王洪洋说。

落户淮安区是王洪洋在对 10 多个城市充分调研的基
础上决定的，目前各项发展已经超出预期，对此，王洪洋觉

得十分满意。他常说要是以 60 岁为退休节点的话，他现在
正是干事创业最好的时候。

“我希望在这 12 年之内带领我们飞特尔的研发团队
和整个的生产工艺团队，把飞特尔公司打造成全球最大的
LTCC 元器件生产厂家，技术最强、规模最大。”对于未来，
王洪洋满满的期待。

聚力突破海外垄断 打造最强 LTCC 元器件生产厂家
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遗失：魏怀进（身份证：32088219740704481x）与政府签订的位于淮安区季桥乡椿树村三组，安置在山阳街道
高港花园 19 号楼 一单元 101 室与高港花园 23 号楼一单元 204 室的拆迁协议与安置结算单，声明作废。

遗失：左春玉（身份证：320882198203314421）南京荣恩置业有限公司开具的南京市栖霞区龙潭街道花语馨
城 A-6 栋 1003 室购房首付款发票，发票代码 032001900105，发票号码 82279628，金额 706367 元，声明作废。

遗
失
声
明

受有关单位委托，决定对下列
资产向社会公开拍卖，现将有关事
项公告如下：

标的情况：
1.淮安区席桥示范园 1 栋兰花

大棚 （钢架玻璃结构、建筑面积
11477.63 平方米）5 年租赁权（参考
价 19.5 万元 / 年）。

2.淮安区席桥示范园 3 栋连栋
大棚（钢架塑料布结构、建筑面积
11520 平方米）以及部分办公用房

（砖混结构、建筑面积 1063 平方米）
5 年租赁权（参考价 8.5 万元 / 年）。

展示地点：标的所在地。
展示时间：即日起至 2024 年 4

月 24 日（节假日除外）
报名及发放《拍卖规则》时间：

2024 年 4 月 23 日和 24 日。
竞买人需提供的证件：竞买人

须携带本人有效身份证、征信、担保
书或委托书并缴纳 10000 元竞拍保
证金后到淮安区西长街运河小区大

门口南第一间办理竞买登记手续，
领取相关拍卖材料。

1 号标的拍租时间及地点：
拍租时间：2024 年 4 月 25 日

上午 9:30
拍租地点：淮安区翔宇大道

1007 号宏信大楼三楼会议室
联系人：高先生
联系电话：
85859939 15365939939
淮安市五鑫拍卖有限公司

拍 租 公 告


